

## 令和6年能登半島地震からの復興に関する決議

令和6年1月1日にマグニチュード7.6、最大震度7を観測した令和6年能登半島地震は、県下全域に大きな被害をもたらした。多くの貴い命が奪われるとともに、道路網の寸断や電気、水道、通信網などのライフラインの途絶など、想像を絶する壊滅的な被害によって、今なお多くの被災者が避難生活を余儀なくされている。

このような状況の中、石川県内の自治体職員は不眠不休で災害対応に取り組み、また、自衛隊や全国の消防、警察、医療関係者が発災直後から被災地に入り、人命救助や被災者支援など、困難な仕事に挺身している。加えて、国や全国の地方自治体、多くのボランティアの方々、そして世界各国からも多大な支援を頂いており、その支援と善意に対して、心より感謝と敬意を表するものである。

一日も早い復興を成し遂げるためには、今、我々ができることは何かを考え、石川県が一つになり、力を結集していくことが大切である。

よって、本市議会は、被災者の救済と今般の未曾有の大災害からの復興へ向けて、被災者の思いを大切に受け止め、最大限の努力を傾注し、一日も早い生活の安定に取り組んでいくことを誓う。

ここに、決議する。

令和6年3月1日

金沢市議会議長 高 誠

## 喜成清恵議員に対する議員辞職勧告決議

喜成清恵議員が令和5年3月21日未明に酒気帯び運転容疑で摘発された事件を受けて、本市議会は、令和5年度6月定例会、9月定例会及び12月定例会と、三たび喜成清恵議員の議員辞職勧告決議を全会一致で可決した。それにもかかわらず、喜成清恵議員は決議を尊重せず、議員を辞職しない行為は、到底市民から理解を得られるものではない。

金沢市議会基本条例では、議員は、「高い倫理観と品位を保持し、議員として誠実かつ公正に職務を遂行する」こととされているが、これは、議会における諸活動だけでなく、私生活においても当然遵守されるべきものであり、議員に対しては、高い倫理観と自律性の下に行動することが求められている。しかしながら、喜成清恵議員の一連の行動は、議会基本条例に規定する姿とは程遠く、在職中に刑事処分を受けたことは本市議会の名誉を著しく汚すとともに、市民の信頼を大きく損ねることとなっており、公人である市議会議員の立場からすると著しく不適切なものである。

よって、本市議会の名誉と市民からの信頼が回復されることを願い、四たび喜成清恵議員の一連の行動について反省を強く求め、速やかに自ら金沢市議会議員の職を辞するよう勧告するものである。

ここに、決議する。

令和6年3月22日

金沢市議会議長 高 誠

## ガザ地区の即時停戦の実現と平和的解決を求める決議

イスラエルとパレスチナのイスラム組織ハマスの大規模衝突により、市民の命が深刻な状況にさらされるとともに、市街地においても甚大な被害の発生が続いている。

昨年12月12日、ガザ地区での即時の人道的停戦や、民間人の保護に関する国際法上の義務の遵守、全ての人質の即時かつ無条件の開放などを求める決議を、国連総会において日本を含む153か国の賛成で採択したにもかかわらず、民間人の犠牲が後を絶たない。

よって、本市議会は、世界恒久平和の実現を願い、即時停戦の実現と平和的解決を強く求める。

ここに、決議する。

令和6年3月22日

石川県金沢市議会議長 高

誠